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REQUERIMENTO Nº 425/2018 

  
 
 

Requer informações da 
Administração Municipal sobre o 
fornecimento de água bruta ou de 
reuso para fins industriais no 
município de Santa Bárbara d’Oeste. 
 
 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 
CONSIDERANDO que este vereador recebeu diversas 

reclamações de empresas instaladas no município que estariam enfrentando 
problema com a falta de água; 
 

CONSIDERANDO que a falta de água compromete a produção 
industrial, inclusive gerando transtornos aos empresários que não descartam 
demissões por conta desse problema que vem afetando seus negócios; 

 
CONSIDERANDO que é necessária a intervenção da 

Administração Municipal para, juntamente com os empresários, encontrarem 
uma solução visando à regularização do fornecimento de água às indústrias, 
antes que demissões de trabalhadores aconteçam; 

 
CONSIDERANDO que o fornecimento de água às empresas é 

muito importante pela atração de investimentos empresariais internos e 
externos, com a consequente geração de empregos. 
  
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) A Prefeitura e o DAE (Departamento de Água e Esgoto) têm 

conhecimento desse problema que vem afetando as empresas do município?; 
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2º) O que o setor responsável pelo abastecimento vem realizando 
para resolver esse problema?;  

 
3º)  Atualmente, quantas e quais empresas utilizam água bruta 

e/ou de reuso para produção industrial em Santa Bárbara d’Oeste?; 
 
4º) Existe uma rede de adutora de água bruta para atender as 

necessidades das empresas ou como é feito esse atendimento?; 
 
5º)  Há contrato de concessão de fornecimento de água bruta às 

empresas industriais instaladas ou que vierem a se instalar nos distritos 
industriais do município?; 
 

6º) Qual é o valor da tarifa de água bruta por metro cúbico 
cobrado das empresas?;  

 
7º)  O DAE atende, atualmente, a demanda de fornecimento de 

água das indústrias?; 
 

8º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 29 de março de 2.018. 
 

 
 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
-vereador –  

 
 

 

 


